



Communiqué de presse

Paris, le 15 avril 2018

La ministre de la Culture,

Milos Forman, le réalisateur aux mille facettes

Milos Forman compte parmi les plus grands réalisateurs de notre temps.

Auteur militant, personnalité charismatique, il contribue à la naissance de la Nouvelle vague cinématographique de l'ex-Tchécoslovaquie avant de s'exiler après la répression.

Aux Etats-Unis, il continue d'explorer tous les genres, du film historique au film politique, gagnant de nombreuses récompenses aux Oscar, aux César et dans les grands festivals internationaux. Des films emblématiques comme « Vol au-dessus d'un nid de coucou », « Les amours d'une blonde » ou encore « Ragtime » et « Amadeus » ont été source d'inspiration pour des générations de cinéastes. Au-delà de la reconnaissance critique, il a su conquérir le grand public.

Ses films ont eu un impact très fort sur le public et chacun d'entre eux a été une révélation et une inspiration pour tout un chacun.

Il avait reçu le « prix Lumière » pour l'ensemble de sa carrière au festival Lumière à Lyon en 2010.

A quelques semaines de l'ouverture du Festival de Cannes, le monde du cinéma perd un réalisateur talentueux, iconoclaste et curieux, habité jusqu'au dernier souffle par un désir de liberté.

J'adresse à sa famille et à ses proches mes plus sincères condoléances.